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１ 子育て支援について 

(1) 小松市が実施している紙おむつ定期便事業を県全体に展開する

ことで、子育てがしやすい石川県としての明確なメッセージにな

ると考えるが、所見を聞く。 

 (2) 里帰り出産の支援などを目的とした妊娠・出産サポートセンタ

ーの役割を聞く。 

 (3) 都道府県をまたいだ里帰り出産の場合、妊婦健診費用の助成申

請手続が煩雑となるが、どのような対応ができるのか。 

 (4) 兄弟を連れて里帰り出産した場合、その兄弟の認定こども園な

どでの受け入れについて、どのような対応ができるのか。 

 

２ 小中高等学校教育について 

 (1) 学校において、労働について知り社会人と触れ合うキャリア教

育の機会をどのように設けているのか。 

 (2) 不登校の問題に対して、外部人材の登用による教員のサポート

が必要と思うが、その取組内容を聞く。 

 (3) 給食での食品ロスについて、子どもたちへの食の教育をどのよ

うに進めていくのか。 

 

３ 県と高等教育機関との連携について 

   東京藝術大学や日本体育大学との連携は、本県の交流人口の増

加や地域活性化、高校生が将来を考えるきっかけに繋がるものと

考えるが、両大学との協定締結を踏まえて、今後どのような取り

組みを行っていくのか。 

 

４ 流域治水対策について 

 (1) 遊水地の整備基準と今後の整備予定を聞く。 

 (2) 遊水地の整備にあたり、土地の取得や農作物の補償など地元と

の折衝が不可欠になるが、どのように進めていくのか。 

(3) 昨年８月の豪雨災害時に河川総合情報システムへのアクセスが

集中し繋がりにくい状況であったが、その対策について聞く。 
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５ 小松空港ターミナルビルのテナントについて 

 (1) ターミナルビル内の賑わい創出に向けて、これまでどのように

取り組んできたのか。 

(2) 現在空いているテナントも含め、飲食店などを積極的に誘致す

べきと考えるがどうか。 

 

６ 北陸新幹線県内全線開業について 

   来年春の開業に向けて、気運醸成にどのように取り組んでいく

のか、開業日の式典やイベントの予定と併せて聞く。 

 

７ 小松駅と小松空港間の自動運転バスについて 

 (1) 自動運転などの未来型の交通システムについて、どのように推

進していくのか。 

(2) 自動運転バスの運行に際し、先進的事例として、県で助成でき

ないのか。 

 

８ ドローンを活用したスマート物流について 

 (1) 新たな配送システムの構築を見据え、県としてドローン操縦者

の養成に取り組んでいくべきと考えるがどうか。 

(2) 市町を超えた連携の推進など、県としても積極的に関与すべき

と考えるがどうか。 

(3) 自治体の先駆的な取り組みに対して、コストの助成など後押し

できないのか。 

 

９ 広域データ連携基盤について 

 (1) 広域データ連携基盤の具体的な活用策を聞く。 

(2) 広域データ連携基盤を活用し、県民が利用しやすいデジタルの

仕組みづくりをどのように進めていくのか。 
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